

Wir trauern um

Dr. Alfred Stiefenhofer

* 31. März 1931 † 21. Januar 2022

Dr. Alfred Stiefenhofer wurde von unserer Stifterin Frau Else Kröner 1983 in den ersten Verwaltungsrat der neu gegründeten Else Kröner-Fresenius-Stiftung (EKFS) berufen und nach dem Tode der Stifterin, im Juni 1988, gemeinsam mit deren Ehemann Dr. Hans Kröner zum Dauertestamentsvollstrecker bestellt.

Im Rückblick auf die demnächst vierzigjährige Geschichte der Else Kröner-Fresenius-Stiftung war es ein Glücksfall, dass Alfred Stiefenhofer als einer der seinerzeit angesehensten deutschen Erb- und Stiftungsrechtler in Zusammenarbeit mit Else und Hans Kröner eine Nachlassverwaltung und eine Stiftungsverfassung erarbeitet hat, die mit ihrer bis heute nahezu unveränderten Satzung der EKFS ihre segensreichen Früchte trägt.

Zwei Jahrzehnte lang hat der Verstorbene mit seinem Sachverstand, Hingabe und Fleiß dem Auftrag gedient, das anvertraute große Vermögen auf Dauer zu bewahren und seinem gemeinnützigen Zweck zu widmen:

Forschung fördern. Menschen helfen.

Alfred Stiefenhofer bleibt uns als Wegbereiter der Else Kröner-Fresenius-Stiftung in dankbarer Erinnerung.

Else Kröner-Fresenius-Stiftung

Stiftungsrat Vorstand Wissenschaftskommission Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Bad Homburg v.d.H., im Januar 2022